



楽しみながら将来必要なことを学ぶ テッソーレサッカークラブ

この1月に鈴鹿江島教室を開校し、鈴鹿市、四日市市5ヶ所でサッカースクールを開催しているテッソーレサッカークラブ。クラブ立ち上げから今年で3年目を迎える代表の宮本綾補(みやもとりょうすけ)さんにお話を伺いました。

—テッソーレサッカークラブについて教えてください。

テッソーレサッカークラブは、幼児から小学生を対象としたサッカースクールを鈴鹿市と四日市市の5ヶ所で開催しています。テッソーレというチーム名の由来は、スペイン語「ポルトガル語の「TESORO(宝)」と「OPM(いぞろいぞろい)行け!」など応援するとき使用する言葉」を組み合わせた造語です。サッカーを通じて地域や保護者の方の宝である、子供たちの成長を見守り続けたいという想いからこのように名付けました。サッカーを通じて体を動かすことの楽しさ、人と関わることの楽しさを感じながら、サッカーに必要な基本技術の習得、判断を伴った技術の習得を目指し、体力、技術、フェアプレーの精神を身につけてもらうサッカースクールです。

—スクールを立ち上げた目的はなんですか？

何と言ってもサッカーを楽しんでもらう事が第一目的ですね。それと、将来子どもたちが大きくなった時に必要なコミュニケーション力や忍耐力などがこのサッカースクールには沢山詰まっていると思います。その大切なことを、対象にしている幼児から小学生の間に学んでもらい、将来色々な意味で大きな人間になってもらいたいと思います。そういった意味も込めてチームエンブレムにも海を雄大に泳ぐクジラを使用しています。

—どのような練習をしていますか？

一番は元気に楽しく遊びの要素を取り入れながら、技



術面の向上はもちろん、運動量を多くすることで体力面の向上も図っています。運動量を多くしながらも楽しめるメニューにしていますので、子どもたちは楽しみながら走る、飛ぶ、蹴るといった基本動作を学んでくれています。

—子どもたちにこうなって欲しいと思うことはありますか？

やっぱりプロサッカー選手になって欲しいです。本当に一握りの人間しかありませんが鈴鹿市出身の選手も多いですし、ぜひプロになって欲しいですね。たとえプロになれなかったとしても、このスクールで学んできたことが、どんな仕事をするにしても役に立ち、このスクールでの経験を活かせるようになれば良いと思います。あいさつを

—子どもの変化を感じる時はありますか？

あたりまえのことですが、全く知らない子同士が入ってきて、知らない間に仲良くなって瞬間を見るとき、スクールを立ち上げて良かったと思います。保護者の皆さん同土もそうですし、学校が違っても仲間ができるということは大切だと思います。

最初は新しい場所への不安や緊張もあって泣いて輪に入らなかった子どもも、今ではやっぱりぼつぼつみたいに活発で積極的な子もいます。そういう変化を垣間見ると本当に嬉しく思います。もちろん才能のある子も沢山いますし、スクール指導者としては10年ほどになりますので、プロ選手になった教え子もいます。色々な意味で様々な成長を見て、感じることができるので、その瞬間は本当に嬉しいですね。これからも子どもたちの成長に携わっていく中で、そのお手伝い出来るよう取り組んでいきたいと思っています。

鈴鹿市内には開講した江島会場の他、桜島会場、弁天山会場の3ヶ所でスクールを行っています。「うちの子は運動が好き」「そろそろ習い事を始めたい」など、興味がある方は、無料体験教室への参加がおすすめです。この機会にチャレンジされてみてはいかがでしょうか。



テッソーレサッカークラブ

TEL 080-4641-8300・059-345-5119
Email tessolesc@gmail.com
https://tessole.jimdo.com/

※無料体験をご希望の場合は、お子様の「お名前」「園・小学校名」「学年」「連絡先」を記入し、メールにてお申し込みください。

